

【八戸特派大使通信】第18回 タカチャ

更新日：2020年01月07日



タカチャ/アーティスト



1981年（昭和56年）12月28日八戸市生まれ。平成17年3月にインディーズミニアルバム『Your heart is...?』をリリース。メジャーデビューシングルとなった『ソノサキニ』は、全国23局のFMでパワープレイされスマッシュヒット。話題はひろがり、SMAPに楽曲提供するなど老若男女多くの人に評価される。6月、7月には大型タイアップシングルを2か月連続リリースする。そして、待望のファーストフルアルバム『I LOVE 田舎』（左写真）をリリース。9月～10月に全国6か所（5大都市、八戸市）にてライブツアーを予定。

皆さん元気ですか～。改めまして、今回八戸大使に任命されましたタカチャです～。まず大使に任命されて、とてもうれしく思ってます！正直な話、24歳にしてこんな役目ももらっていいのかな、というのが正直な意見です。

ですが、逆にこれは八戸の皆さんから応援してもらっていると感じました。8月3日の三社大祭おまつり広場でのライブも、たくさんの人に来ていただいて、パワーをもらいました！やっぱりみなとまち八戸！お客さんの盛り上がりは最高だし。やはり日本で一番好きなお祭りは、地元八戸市の三社大祭。全国どこに行っても、僕は八戸の自慢話で盛り上がりちゃうんですね～。祭、海の幸、せんべい汁、ロケーション、そして人。自然と八戸を自慢したくなる。それってやっぱり八戸が好きだからです。僕を育ててくれた街ですから～。

僕がもともとミュージシャンになるきっかけは、両親が音楽の教師をやっているところにあります。それと、八戸が音楽の盛んな街だからです。これからは僕が八戸に音楽&エンターテイメントを届けたいと思っています。どんどん八戸の皆さんの楽しめる場所を提供して、盛り上げようと思ってるんですね。そして八戸から全国に八戸の元気の良さを伝えて行こうと思ってます。

それには僕一人の力ではどうにもならなくて、僕と八戸市民の皆さんの想いを一つにすることが必要だと思います。これからどんどん八戸を盛り上げるイベント、たくさんやっていこうと思うので、皆さんぜひ参加して下さいね。今年も10月7日（土曜日）に八戸市体育館でまたライブをやります！去年は1,500人も集まって、ワッツリ盛り上がりました！今年も『八戸の秋のお祭り』的なイベントとして皆さんに楽しんでもらいたいですよ～。そちらの方もご家族&お友達みんなまでぜひ！！これからもよろしく願います！！

（「広報はちのへ」平成18年10月号掲載記事）